



À PROPOS

DES CENTRES DE LA JEUNESSE ET DE LA FAMILLE BATSHAW

Bulletin du directeur général, Michael Udy

LE 7 JUIN... 7^e BBQ ANNUEL

(Article de Darlene Job, chef d'équipe - Tobin House et de Marion Leroux, chef d'unité - Soins d'accueil)

Ce rendez-vous annuel aura lieu devant le 6, Weredale Park. Venez voir les maîtres du BBQ à l'œuvre, griller hamburgers et hot dogs. Comme d'habitude, des prix attrayants, du plaisir et des divertissements vous attendent. Espérons que le soleil sera de la partie!

Venez nombreux pour soutenir les usagers qui désirent aller aux camps d'été.

N'oubliez pas de vider vos tiroirs et vos poches des dollars *Canadian Tire* et de nous en faire don !

LE 10^e POW WOW APPROCHE À GRANDS PAS

(Article d'Andy Simon, chef d'équipe - Bridges)

Comme nous fêtons cette année, notre 10^e anniversaire - le samedi 16 juin - nous vous promettons des festivités impressionnantes. L'une des particularités de notre pow wow traditionnel est son caractère interactif, alors que les spectateurs se mêlent aux danseurs et sont témoins de la participation des tribus du Nord et du Sud avec les Inuits. Le seul spectacle du genre au Canada!

Nous vous invitons donc tous à cette activité spéciale et qui plus est, gratuite! Les célébrations ont lieu, beau temps, mauvais temps. Un service gratuit d'autobus est à votre disposition (RSVP : 514-932-7722, poste 0).

C'est donc un rendez-vous, le 16 juin, de 11 h à 17 h, au campus de Prévost : 3065, boul. Labelle, Prévost.

TROIS NOMINATIONS POUR LES PRIX 2007 DE DISTINCTION HONORIFIQUE DE LA LIGUE POUR LE BIEN-ÊTRE DE L'ENFANCE DU CANADA

• CATÉGORIE : Accompagnateurs

(Article de Marie-Pierre Ulysse, agente de liaison AFA-CCC)

M. et M^{me} Essing sont membres du comité d'usagers des Centres Batshaw, le CCC. Ruth et Leon se font les porte-parole des usagers et s'assurent que les droits des enfants et des parents sont respectés. Les usagers qui désirent un accompagnateur sont souvent « au bout du rouleau » de leurs négociations avec l'établissement. Les usagers que l'on qualifierait de difficiles font en général des progrès, lorsqu'ils sont épaulés par des accompagnateurs. Dans ce rôle complexe, ces derniers offrent du soutien aux usagers et émettent des critiques à l'endroit de l'établissement tout en tentant de maintenir l'esprit de collaboration. Les Essing donnent de leur temps, depuis onze ans, et consacrent plus de vingt-cinq heures par semaine à l'accompagnement. Les Centres Batshaw s'en trouvent enrichis et les usagers, gagnants.

• CATÉGORIE : Familles d'accueil

(Article de Barbara Bass, ARH - Ressources, DSEF)

M^{me} Chassagne est une personne remarquable que nous avons la chance d'avoir comme mère d'accueil. Source d'inspiration et d'humilité, elle choisit de travailler dans l'ombre et préfère que les projecteurs soient dirigés vers les enfants qu'elle héberge.

M^{me} Chassagne accueille des enfants très difficiles et les aide à devenir des enfants bien adaptés et épanouis, malgré les batailles quotidiennes et les reculs. Rien ne la trouble; elle demeure calme, fait preuve de compassion et ne presse pas les enfants à se confier!

M^{me} Chassagne possède des aptitudes exceptionnelles pour l'observation et l'analyse du comportement des enfants, de leur affect et de leur langage corporel. Elle commande le respect des professionnels qui la considèrent comme une précieuse alliée de l'équipe clinique.

• CATÉGORIE : Bénévoles

(Article de Marie-Pierre Ulysse, agente de liaison AFA-CCC)

M^{me} Joy Abel est mère d'accueil, membre du comité de direction de l'Association des familles d'accueil et membre du comité sur les questions multiculturelles et multiraciales des Centres Batshaw. Grâce à sa participation à divers comités, elle met sur pied maintes activités, dont le défilé de mode du Mois de l'Histoire des Noirs, l'excursion à *Canada's Wonderland* pour les familles d'accueil et les enfants hébergés, etc.

M^{me} Abel caresse de beaux rêves pour les enfants hébergés et se dévoue pour leur assurer un grand bonheur. Instigatrice de plusieurs activités, elle aspire à ce que les jeunes puisent dans leur mémoire, car elle estime que les beaux souvenirs ont un effet positif sur l'estime d'eux-mêmes et qu'ils peuvent s'y réfugier dans leurs moments de détresse.

DES JAM-SESSIONS POUR UNE BONNE CAUSE

(Article de Gordon Applebee, chef d'unité - Campus de Prévost)

Un groupe de musiciens amateurs, surtout des employés du campus de Prévost, se rencontrent régulièrement pour faire des jam-sessions. Lorsque la nouvelle se répand dans le campus que plusieurs collègues sont atteints de cancer, ils décident d'organiser un concert-bénéfice et un repas-partage dans un bar du voisinage. Pour attirer une nombreuse assistance, l'événement a lieu de 17 h à 21 h, le mercredi 21 mars, après les réunions d'équipes des unités. Selon le responsable du bar, environ 100 personnes sont présentes. La troupe joue trois séries de 15 chansons (un mélange d'airs folks classiques et rock) et tout le monde semble s'amuser! Un représentant du bureau local de la Société canadienne du cancer vient récolter les 830 \$ amassés.

Les membres de la troupe remercient le BAR LE CONTACT d'avoir prêté l'espace et offert des prix de présence, Merv Atta-Segal d'avoir coordonné le repas-partage, Stéphane Hamel et Patsy Sheehan d'avoir recueilli les dons et toutes les personnes ayant pris part à cette activité.

Guitares et chanteurs: Wayne Adams (coordonnateur), Bob Brunet (éducateur), Jim Prophet (ancien employé), Gordon Applebee (cadre); guitare basse: François Berthiaume (peintre); flûte: Donna Applebee (bibliothécaire); percussion: Larry Makowicz (éducateur) et Marc Desjardins (agent d'intervention).